
開催日時

開催場所

代表・進行役 記録者

報告者 ﾎﾜｲﾄﾎﾞｰﾄﾞ記載

参加者数 １０ 人

報告内容

＊

＊

広報広聴委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

第２班

議会報告会報告書

　平成２９年１２月１４日（木）　午後２時３０分 〜 午後４時３０分

  市役所本庁舎４階　第１会議室

出席議員
【第２班】

瀬高哲雄 大門陽利 齋藤文明

福田悦子 山越梯一 斎藤敏夫

山越一治 和田公伸

瀬高哲雄 和田公伸

全　員 福田悦子

・英語案内を増やして外国人がわかりやすいように

市内４校の高校生の皆さん

私が考える！できる！観光客（外国人も）へのおもてなし

《議会報告、意見交換に関する意見・要望》

・案内看板は英語だけでなくわかりやすいイラストも表示する

・スタンプラリーで商店街を活性化

・ゴミの減量

平成29年12月14日

代表者　　瀬　高　哲　雄

・案内看板を増やす

・外国人が多い観光スポットへボランティアを配備したり、ガイド付きで良いところ
を案内する。

・茶道などの日本文化でもてなす

・クレジットカードが使える店を増やす

・駅前でのイベントや食べ物をふるまいおもてなし

・「食のブランド」をイベントでＰＲする

・観光だけではないいろいろな案内看板も必要

・二社一寺だけではない、いろいろなオススメスポットのＰＲ

委員会で協議を要する重要な
政策要望と判断される提言等

（要否）

【生徒の意見】

・日光のことを知ること、英語力をつけることが大切

・アンケート調査をしては

【議員の質問・意見】

・日本文化というと？（着物着付け、書道、華道、すしづくり、和太鼓など）

・おもてなしできる食べ物は？（ゆば、水羊羹、天然氷）

・高校生の日光オススメスポットは？

重要な政策要望と判断される提言等の今後の対応について

重要な政策要望と判断される提言等はないが、*印を付けた意見については、
執行部への報告を望む。

②ボランティア・部活動・クラブ活動などの学校活動として、英語力をつけること
や茶道や書道などで外国人と交流を図る。

【まとめ】

①多言語化やイラストなどでわかりやすくした案内看板を設置するため、外国人
にアンケート調査を行い、知りたい内容を把握する。


